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子ども達の安心・安全のために 

校 長  狩 野 久 幸  

 通学路や中庭に新たに
植えたアジサイがきれい
に咲いています。部活動

の大会が迫り、練習にも
力が入ってきました。 
６月３日（月）「第１回

秋葉小・中学校合同懇話
会」と「秋葉中学校区 学
校・家庭・地域共同事業実
行委員会総会」が開催さ
れました。予定された議
事の審議ののち、様々な立場の方々から、小・中学校に対するご意見をいただきました。 

    

 

痛ましい事件や事故が多発している昨今、秋葉

中学校区の小・中学生が事件や事故に巻き込まれ

ず、安心・安全に過ごせるよう、学校・家庭・地域

・関係機関が連携して、指導や見守りをしていこう

ということが話題になり、確認されました。 

【２つの会合での主な話題】 

・ほとんどの生徒は、あいさつができている。 

・阿久和川清掃などボランティア活動に毎年多くの生徒が参加してくれてありがたい。 

・子ども達の安心・安全のため、地域で日々見守りを続けている。 

・町内の防犯カメラを増設した。安心・安全なまちづくりを進めている。 

・学校でも児童・生徒の在校時は、門扉、昇降口を閉めている。防犯カメラも増設した。 

・登下校時、狭い住宅街の道を広がって歩き危険である。 

・信号待ちをするとき、安全のため道路より少し下がった場所で待つとよい。 

・秋葉台公園等、地域の公園の花をむしったり、柵を越えて入り込むなど、心ない行為 

や危険な行為をする児童・生徒がいる。注意をしても素直に従わない。 

・子ども達の模範となるべき大人の交通マナー、歩行マナーが乱れている。 

・事件・事故が発生したときの連絡や連携を大切にしたい。 

・地域行事を小・中学生が楽しめる形に変えた。 

・地域行事や防災訓練への中学生の参加が増えることを望む。 

・災害時において、中学生の力を頼りにしている。 



 

２０１９ 生徒会スローガン 

「共進～共に学び、共に考え、共に支えあう～」 
  

生徒会長     

６月４日に生徒総会が行われ、各委員

会の活動が承認されました。活発な意見

交換が行われ、放送委員会の提案の採決

についても無事終えることができ安心し

ています。 

しかし、ネクタイを忘れたりと残念な

行為も見られました。これらの原因は、

生徒総会が学校のことを決める大切な場

であると分かっていながらも、自分には

関係ないことだと思ってしまっているこ

とではないでしょうか。学校のことを決

める場にふさわしくない行動をしてしまったとい

う自覚がある人は、今一度自分の行為を見直し、

どうすればよかったのか、そしてこれからどうす

るべきなのか考

えてみてくださ

い。 

その一方で、

この一年間の学

校生活をより充

実したものにしようと必死に考えている人の姿も多くみ

られました。秋葉祭実行委員会に対しては、クラスの活

動費の値上げが、本部に対しては、昼休みの体育館の使

用等が要望として出されました。結果として、その要望

の実現には至りませんでしたが、議案書の隅まで目を通

し、自分たちの学校をより過ごしやすくするために、考

えてくれたことをとてもうれしく思いました。 

他にも積極的な発言が多くみられ、これからの委員会

活動がより充実していくことを強く感じま

した。 

一人ひとりが考えれば、よりよい学校をつく

ることができるのだと再認識できるような

総会だったと思っています。 

最後に、このような機会を設けてくださっ

た先生方、本当にありがとうございました。 
 

生徒総会 



 

６月２０日（木）第３５回 

体育祭が行われました。 

 

体育祭実行委員長  

 

 皆さん、今年の体育祭

いかがでしたか。全力で

やりきることはできま

したか。私は、体育祭の

ためにクラス一丸とな

り、頑張令和のスローガ

ンを掲げ、令和おじさん

に見守られる中、優勝に

向かって走る姿、また勝

利のためにクラスメイ

トを全力で応援している姿をたくさん

見ることができ、うれしく思いました。

そして、この体育祭でしか味わえない

雰囲気を存分に楽しみました。１､２年

生の皆さん、来年はもっともっと熱く

ぶつかり合う体育祭にしていってくだ

さい。次は、秋葉祭が待っています。ま

た、クラス一丸となり、全員で素晴らし

いものを作り上げていきましょう。最

後になりましたが、今年の体育祭も大

きなアクシデントがなく、最後までや

り遂げることができました。 

 保護者の皆様、先生方、そして選手

の皆さん、ご協力ありがとうございま

した。 

  

体育祭 



 
共通テーマ： 

「国際平和のために、 
自分がやりたいこと」 

 

児童・生徒一人ひとりが国際平和のための自分の考えを言葉
で表現することによって、国際平和に対する意識を高め、国際
社会で自分たちのできることを実践しようとするグローバル人
材を育成することを目的として、今年度もよこはま子ども国際

平和スピーチコンテストが開催されています。 

道徳の時間に全校生徒がスピーチ原稿を作成し発表しまし
た。学級・学年発表を経て、４名の生徒が代表に選ばれ、６月
１８日（火）視聴覚室で校内予選会を実施しました。 

代表者のテーマは次の通りです。 

☆１年代表 「何度でも」 

☆２年代表 「世界を変えるのは私たち」 

☆３年代表 「偉そうでありがちな話」 

☆３年代表 「希望をつめたランドセルギフト」 

厳正な審査の結果、３年生１名が学校代表に決定しました。 

戸塚区予選は７月３日 戸塚区役所で、横浜市本選は７月２４日 西公会堂で行われます。 

 

 

 

 
７月 ３日（水）１年交通安全教室、２年飲酒、３年薬物乱用防止教室 

体育祭実行委員会 
国際平和スピーチコンテスト戸塚区審査会 

   ８日（月）３年高校説明会（生徒・保護者）５校時  
 ９日（火）中央委員会 体操着販売  
１０日、１１日、１２日、１６日 個人面談 
１２日（金）よこはまこどもブロック会議 
１４日（日）阿久和川清掃ボランティア 
１９日（金）全校集会 
２０日（日）夏季休業  

８月 ３日（土）～１６日（金）秋葉中学校閉庁日 
   ７日（水）太陽の國ボランティア 

２７日（火）全校集会、授業開始 
２８日、２９日、３０日、９月２日 教育相談 

９月 ２日（月）小中合同防災訓練 
 

よこはま子ども国際平和スピーチコンテスト 

７月・８月のおもな予定 

【生徒の感想】◇友達の意見を聞いて平和の大切さを改めて理解できた。◇平和への
第一歩が意外と身近な小さなところにあることに気づいた。◇様々な国際平和の考え
方、自分とは違う価値観を持っていて参考になった。◇国際平和への意識や考えがわ
かり「自分はどうだろう」と振り返ることができた。◇友達が身近な平和から始める
ことが大事と語っていてとても共感できた。◇人とコミュニケーションを図る。相手
のことを知る。文房具などを寄付する。などできることがたくさんあると思った。 

 

 


